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 ادثة بقيقخطبة بعنوان: ح

 لفضيلة الشيخ الدكتور/ عبد العزيز بن أحمد البداح       هـ 21/01/1440يوم الجمعة: 

إن الحمد لله نحمده ونستعينه ونستغفره، ونعوذ بالله من شرور أنفسنا وسيئات أعمالنا من يهده الله فلا       

مضل له ومن يضلل فلا هادي له، وأشهد أن لا إله إلا الله وحده لا شريك له، وأشهد أن محمدًا عبده ورسوله 

ةٍ ي  ﴿صلى الله عليه وعلى آله وصحبه وسلم تسليمًا كثيرًا . 
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ا في سربه مُعافىا صبح أ))من قال:صلى الله عليه وسلم أن النبي الترمذي
ا
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 والاستقرار.  إلا في ظل الأمن والآخرة ح الدين والدنياالصتقوم م

الإيمان، وهي آخر قلاع الإسلام،  زر أمإن هذه البلاد هي مهبط القرآن، وهي موطن الإسلام، وهي  أيها المسلمون...      

ا، ويريدون بها شرًا، وإذا تقرر لدى كل أحد بهوحصون المسلمين؛ ولهذا فإن أعداء الإسلام لا يزالون يتربصون 

والاستقرار علم أن المحافظة على ذلك  نبه من الخصائص، وأهمية الأممكانة هذه البلاد، وما حباها الله عز وجل 

فيجب عليهم المحافظة على هذه النعمة،  ،حادهآو  د المجتمعفهي مسؤولية مشتركة يتحملها أفرا ،مسؤولية الجميع

والاستقرار، ومعرفة مكانة  أن الأمنوصيانتها حتى تصلح أحوالهم، وتستقيم أمورهم، وتنتظم معايشهم، وليعلموا 
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شركة أرامكو في محافظتي ما قام به أعداء الإسلام من استهداف منشآتٍ نفطية تابعةٍ ل إن أيها المسلمون...      

 نكراء، وفعلٌ أثيم لا يصدر إلابقيق، وخر 
ٌ
، وإلا فماذا وأهله  من عدوٍ حاقدٍ متربصٍ بالإسلاميص إنها جريمة

إن هذه البلاد هي آخر قلاع الإسلام، وحصون المسلمين، وما استهدافهم لها إلا دليلٌ على  ينقمون من هذه البلاد؟

 والمسلمين.  ر ، والنفاق، والحقد على الإسلام، وما تضمره قلوبهم من مرض الكفما تكنه صدورهم

تستوجب على أهل الإسلام أن يكونوا كما أمرهم الله عز وجل يدًا إن مواجهة هذه التحديات  أيها المسلمون...      
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 إليها مسؤولية المحافظة عليها.عز وجل إليها قيادة هذه البلاد، وأسند 

إن مما يواجه بها هذا الخطر الحذر من الشائعات، وترويج الأكاذيب؛ فإن هذا من مداخل  أيها المسلمون...      
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بارك الله لي ولكم في القرآن العظيم، ونفعني وإياكم بما فيه من الآيات والذكر الحكيم، وتقبل الله مني ومنكم       

تلاوته إنه هو السميع العليم، أقول ما تسمعون وأستغفر الله لي ولكم فاستغفروه من كل ذنب إنه هو الغفور 

 الرحيم.

الحمد لله على إحسانه، والشكر له على توفيقه وامتنانه، وأشهد أن لا إله إلا الله تعظيمًا لشانه، وأشهد أن       

 محمدًا عبده ورسوله صلى الله عليه وعلى آله وأصحابه وسلم تسليمًا كثيرًا...
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ا المؤمنون فقال جل من قائلٍ عليمًا وثلث بكم أيه ،وثنى بملائكته ،اعلموا أن الله أمركم بأمرٍ بدأ فيه بنفسه      
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فاء الأئمة الحنفاء أبي بكرٍ اللهم صل وسلم وزد وبارك على عبدك ورسولك محمد، وارضَ اللهم عن الأربعة الخل      

ا معهم بمنك وكرمك  ،ومن تبعهم بإحسان إلى يوم الدين ،وعن الصحابة والتابعين ،وعمر وعثمان وعلي وعنَّ

 وجودك وإحسانك يا رب العالمين.

 

 

 


